

## 澤井市長の活動アルバム（9月分）

### 「MOA 美術館松原児童作品展・表彰式」（9月25日）



第28回 MOA 美術館松原児童作品展の表彰式を開催しました。MOA 美術館児童作品展は子ども達の芸術文化への創作活動を奨励し、「生命を尊ぶ心」・「心ゆたかな人間」形成を目的として、毎年多くの子どもたちから個性豊かな素晴らしい作品が出展されています。この作品展を通して、子ども達には自分の思いをしっかりと表現できる「豊かな心」を

持ってもらいたいと願っております。

### 「しんきげきといっしょ」（9月24日）



吉本新喜劇メンバーによる公演「しんきげきといっしょ」の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。松原市子育て事業の一環として小学校3年生までの子どもとその家族を対象としていて、たくさんの方からお申し込みいただきました。会場では子どもたちが吉本新喜劇の方々と一緒に歌って踊って、終始あたたかい雰囲気にもまれていまし

た。

## 「交通市民安全大会」 (9月24日)



秋の交通安全市民大会の開催にあたり、挨拶いたしました。9月21日から9月30日までの10日間、全国一斉に秋の交通安全運動が実施されています。今回の運動の基本は「子どもと高齢者の交通事故防止」であり、「夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止」、「全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底」、そして「飲酒運転の根絶」といった項目を重点的に、本市の安心安全に取り組んでいきますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。

## 「秋の交通安全週間駅前キャンペーン」 (9月21日)



秋の全国交通安全運動・駅前キャンペーンが河内松原駅と河内天美駅で実施されるにあたり、河内松原駅周辺において啓発活動を行いました。このキャンペーンを機に市民の皆さんには交通安全に対する意識を高めていただき、交通事故のない安全なまちづくりにご支援、ご協力をお願いいたします。

## 「川辺秋祭り花火大会」 (9月17日)



川辺秋祭り花火大会にお誘いいただき、参加しました。川辺八幡神社の氏子衆が神輿、太鼓台を担ぎ、籠松明の篝火が焚かれた大和川で膝まで浸かって神輿、太鼓台足を洗う神事を行うのに合わせ、対岸から約1,900発の奉納花火が打ち上げられます。花火が大和川の水面を明るく照らすなか、進んでいく神輿はとても神秘的なものでした。

## 「地域の集い」 (9月17日)



別所公民館での地域の集いの開催にあたり、挨拶をさせていただきました。お集まりいただいた皆さんは、普段から地域の絆や繋がりにご尽力いただき、ありがとうございます。これからも協働による地域のコミュニティ形成に取り組んでいきたいと思っておりますので、ご支援、ご協力をお願いいたします。

## 「2016 全日本ジュニア体操競技選手権大会東西決勝大会・結果報告」（9月12日）



三宅小学校6年生の奥村紅葉さんが2016全日本ジュニア体操競技選手権大会東西決勝大会の結果報告に来て下さいました。思うような結果は得られなかったようですが、周りの人への感謝を忘れず、これからも練習に励んで下さいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

## 「松原市認知症サポーター養成講座」（9月12日）



松原市認知症サポーター養成講座に参加しました。市内在住・在学・在職の方が対象となっており、認知症の症状や治療・予防法について理解し、認知症の人への接し方や支援方法について学ばせていただきました。学んだことを活かして、「安心・安全なまち」づくりにこれからも取り組んでいきたいと思ひます。

## 「平成 28 年度警防技術訓練練成会」 (9 月 12 日)



平成 28 年度警防技術訓練練成会の開催にあたり、挨拶させていただきました。日頃から訓練に励み、災害現場での活動には、常に迅速かつ的確な対応を行っており、頼もしく感じています。今後とも地域の安心・安全を守るため、いつ起こるか分からない災害に備え、常に緊張感を持って全力で取り組んでもらいたいと思います。

## 「地域防災ネットワークプロジェクト訓練」 (9 月 11 日)



地域防災ネットワークプロジェクト訓練の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。いつ起こるか分からない大地震に対し、防災意識の高揚や災害に対する備えをしっかりと固めていただきたいと思います。行政だけでなく、市民の皆さん一人ひとりが防火・防災の意識をもち、一丸となって取り組んでいけるようご協力をお願いいたします。

## 「げんき塾松原南校開校」 (9月10日)



げんき塾松原南校が開校したので、行ってきました。1学期に開校した新町校に続き、2学期から開校しました。「げんき塾」は、小学3・4年生から中学3年生までなら誰でも参加でき、実施時間内なら来る時間、帰る時間は自由です。勉強する内容も、自分の持ってきた教材で元学校教師や学生ボランティアの先生方が優しく丁寧に教えてるの

で、興味のある方は一度来てみて下さい。

## 「最高齢者との面談及び施設訪問」 (9月7日)



敬老月間にちなみ、市内の特別養護老人ホームの2施設を訪問しました。また、本市の最高齢者である男性(103歳)と、女性(106歳)のお宅を訪問し、ご長寿のお祝いに記念品を贈らせていただきました。皆さんのお元気そうなお顔を拝見し、たいへん嬉しく感じております。これからも1日1日を楽しく、そして幸せに過ごしていただきたいと思

います。

## 「第 40 回全国高等学校総合文化祭放送部門及び第 63 回 NHK 杯全国放送コンテスト・結果報告」 (9 月 6 日)



大阪府立金剛高等学校 2 年生の真鍋恵さんと佐藤麗加さんが第 40 回全国高等学校総合文化祭放送部門と第 63 回 NHK 杯全国放送コンテストの結果報告に来て下さいました。思うような結果は得られなかったようですが、全国との違いを体感できたこと活かして、これからも頑張ってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

## 「大阪府知事による小学校英語活動の視察」 (9 月 6 日)



大阪府知事が DVD 教材「DREAM」の活用状況について、天美南小学校を訪問されました。「DREAM」とは、大阪府が独自で開発した小学校の 6 年間で活用できる、英語の 4 技能（聞く・話す・読む・書く）を育成する教材です。子どもたちはアニメや歌に合わせて英語を発音し、楽しみながら学んでいました。

## 「セーフコミュニティ活動報告会」 (9月4日)



をお願いいたします。

セーフコミュニティ活動報告会の開催にあたり、挨拶をいたしました。本市は、平成25年11月にセーフコミュニティ国際認証都市となり、間もなく3年を迎えます。取り組みを進める中で、刑法犯認知件数や交通事故件数も減少し大きく改善されております。今後も継続した活動を行い、「安心・安全なまちまつばら」に、今後とも皆様のご協力を

## 「第26回まつバラ CUP ペタンク大会」 (9月4日)



第26回まつバラ CUP ペタンク大会の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。松原市ペタンク協会や参加者の皆さんには、日頃よりスポーツの普及と発展にご協力いただき、ありがとうございます。これからも「日本一健康で、安心・安全なまち」づくりに、ご支援・ご協力をお願いいたします。

## 「高円宮賜杯第 36 回全日本学童軟式野球大会・優勝報告」（9 月 2 日）



長曽根ストロングスの皆さんが高円宮賜杯第 36 回全日本学童軟式野球大会の優勝報告に来て下さいました。昨年の大会でも優勝を収めており、2 年連続の優勝となりました。これからも感謝の気持ちを忘れず、練習に励んでくださいとお伝えしました。

## 「定例記者会見」（9 月 2 日）



平成 28 年第 3 回定例記者会見を行いました。セーフコミュニティ及びセーフスクール推進事業、高齢者自転車専用ヘルメット助成事業をはじめ、様々な事業に関する説明と私の想いを述べさせていただきました。

## 「ベトナム社会主義共和国建国 71 周年記念式典」 (9 月 1 日)



ベトナム社会主義共和国建国 71 周年記念式典に出席しました。Tran Duc Binh 総領事の挨拶から始まり、日本とベトナムの交流について熱意のこもった話をされました。今後の日本とベトナムについて考える良い機会となりました。

## 「決算審査に伴う現場視察」 (9 月 1 日)



第 3 回定例会を控え、市議会議員の方々とともに、昨年度に実施された主要事業の現場視察を行いました。

「セーフコミュニティ対策委員会用ベスト贈呈式」 (9月1日)



セーフコミュニティを支援する会より、セーフコミュニティ対策委員会用のベストを贈呈していただきました。各対策委員で着用させていただきます。暖かいお志のもと、本市の安心・安全なまちづくりにご協力いただきありがとうございます。